



Vom 24. bis 28. September dreht sich in Friedrichshafen ganze fünf Tage alles um die Themen Segelboot, Motorboot und Funsport. Über 350 internationale Aussteller bringen den Besuchern der Interboot am Hafen, am Messesee und auf dem Messegelände die Vielfalt und Trends des Wassersports näher. Neben den zahlreichen Fachvorträgen setzt die Interboot auch auf ein abwechslungsreiches Mitmachprogramm.

Leadin

Vom 24. bis 28. September dreht sich in Friedrichshafen ganze fünf Tage alles um die Themen Segelboot, Motorboot und Funsport. Über 350 internationale Aussteller bringen den Besuchern der Interboot die Vielfalt und Trends des Wassersports näher. Neben den zahlreichen Fachvorträgen setzt die Interboot auch auf ein abwechslungsreiches Mitmachprogramm, Theresa Vorleiter berichtet:

Aufs Brett geht es für die Besucher zum Beispiel beim Skimboarding oder Kitesurfen. Ein weiteres Highlight ist auch das kostenlose Schnuppersegeln. Doch auch an Land kann das Segeln ausprobiert werden durch VR-Brillen oder den modernen Segelsimulator. Zum Test bereit stehen auch eine Vielzahl an neuen Segelyachten und Motorbooten. Besonders nachhaltige Unternehmen und Modelle werden auf der Interboot mit einem großen grünen Luftballon gekennzeichnet. Für den Nachwuchs im Wassersport gibt es die Sonderschau ?Mein erstes Boot?. Hier gibt es alle Infos rund um den Einstieg in die Branche: Vom Führerschein, über die Versicherung bis hin zur Bootsauswahl. Ein Tagesticket für die Interboot kostet online 15 Euro, Kinder unter 6 Jahren haben freien Eintritt.

Theresa Vorleiter? Nachrichtenredaktion? Friedrichshafen?.